



Spielende Planspiel Börse: Spitzenergebnis für Team vom Gymnasium Stadtfeld in Wernigerode

Am 28. Januar endete der Wettbewerb für rund 98.000
Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge
Erwachsene europaweit. Über 1,5 Millionen virtuelle Aufträge
sind bei Deutschlands größtem Börsenplanspiel eingegangen.
Auch im Geschäftsgebiet der Harzsparkasse beteiligten sich 535
Teilnehmer:innen in 185 Teams. Das Team "GetRichFast" vom
Gymnasium Stadtfeld in Wernigerode landete mit seinem
Ergebnis auf Platz 3 der Bundeslandebene.

Die Gewinnerteams

In der 39. Spielrunde profitierten die jungen Teilnehmenden vom bewegten zweiten Pandemie-Börsenjahr. Der verlängerte Spielzeitraum von 10 auf 17 Wochen ermöglichte es den Teilnehmenden, ihre Anlagestrategie noch länger zu verfolgen. Die Teams setzten vor allem auf bekannte Aktien der US-Großkonzerne wie Tesla, Amazon, Apple.

Davon profitierten auch die Siegerteams im Schülerwettbewerb in unserem Geschäftsgebiet. In der Depotgesamtwertung steigerte das Team "GetRichFast" vom Gymnasium Stadtfeld in Wernigerode das Startkapital von 50.000 Euro auf 55.708,58 Euro. Ihren Depotzuwachs erzielte die Spielgruppe hauptsächlich mit den Wertpapieren von Tesla, Analog Devices, Henkel und AMD. Mit diesem guten Ergebnis ist das Team auf Bundeslandebene sogar

Seite 2

auf Platz 3 gelandet. Auch die Zweit- und Drittplazierten sind unter den Top 10 in Sachsen-Anhalt.

Auch nachhaltige Geldanlagen stehen beim Planspiel Börse seit vielen Jahren hoch im Kurs. Hier erwirtschaftete das Team "BWL Stonks" vom Gymnasium Martineum in Halberstadt mit den Wertpapieren von Aurubis den höchsten Nachhaltigkeitsertrag mit 1.628,39 Euro.

Im Sparkassenazubiwettbewerb der Harzsparkasse ist das Team "Harzbroker" in der Depotgesamtwertung der Gewinner und belegte auch auf Bundeslandebene den 1. Platz. Den Sieg in der Nachhaltigkeitsbewertung konnte das Team "HarzerBrösenkracher2.0" für sich verbuchen und landete auch in Sachsen-Anhalt unter den Top 3.

Claus-Peter Pinkernelle, Leiter der Abteilung Marktbereich Privatkunden, ist von den Ergebnissen der Siegerteams begeistert: "Wir waren hocherfreut, dass auch im zweiten Pandemiejahr so viele Teilnehmende in dieser Spielrunde mitgemacht haben. Als Sparkasse ist es uns ein zentrales Anliegen, die finanzielle Bildung der jungen Generation in unserem Geschäftsgebiet zu fördern, damit diese in Zukunft eigene Finanzentscheidungen fundiert treffen können."

Seite 3

Die Preise

Die sechs erfolgreichsten Teams in unserem Geschäftsgebiet wurden auch dieses Jahr wieder digital geehrt. Die Gewinner dürfen sich über Geld- und Sachpreise freuen.

Nach dem Spiel ist vor dem Spiel

Die 40. Jubiläums-Spielrunde startet am 4. Oktober 2022 und läuft bis zum 31. Januar 2023.

Die Harzsparkasse veranstaltet seit 14 Jahren das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur Finanzbildung. Beim Planspiel Börse handelt es sich um ein onlinebasiertes Lernspiel, an dem verschiedene Zielgruppen in unterschiedlichen Wettbewerben teilnehmen. Alle Teilnehmenden erhalten ein Depot mit einem virtuellen Kapital, das es durch Käufe und Verkäufe von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren zu steigern gilt. Ziel des Planspiels Börse ist es, die Teilnehmenden auch im Hinblick auf die persönliche Finanzplanung mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen vertraut zu machen. Neben Sparkassen in Deutschland sind auch Teilnehmende aus Frankreich, Italien, Schweden und Luxemburg sowie Lateinamerika, Russland, Singapur und Vietnam dabei.